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Abstract (en)
[origin: WO9106487A1] For packaging of bottles in superposed layers, a separator of the type comprising a sheet with openings for centering the
necks (3) of a layer of bottles (8) and protrusions (5) from the upper face of the sheet to center the bottoms (4) of the bottles in a superposed layer,
characterized in that each orifice is formed by at least two projections (12) in the sheet to abut on shoulder (23) of the bottle and by a cap portion
(11) high enough to shroud the neck (3) of the bottle, when projections (12) abut against the bottle shoulder.

Abstract (fr)
Conditionnement de bouteilles en lits superposés. L'invention concerne un plateau intercalaire, du type comprenant une plaque munie d'orifices
destinés au centrage des cols (3) d'un lit de bouteilles (8) et des bossages (5) s'étendant à partir de la face supérieure de la plaque pour assurer
le centrage des culots (4) d'un lit superposé de bouteilles, caractérisé en ce que chaque orifice est délimité, d'une part, par au moins deux saillies
(12) présentées par la plaque pour venir en appui sur l'épaulement (23) de la bouteille et, d'autre part, d'une coiffe (11) d'une hauteur adaptée pour
envelopper le col (3) de la bouteille, lorsque les saillies (12) se trouvent en appui sur l'épaulement de la bouteille.
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